

9 広報活動 .....

『旧市内』

- 広報みしまは、情報も充実しており、楽しく読ませてもらっています。町内を流れる拡声器による緊急連絡は、音声がくぐもっていてよく聞き取れません。（男性 / 40 代）
- 回覧板が多すぎる。不要の物を減らし、一度にまわすようにしてもらいたい。または広報みしまに記載すればよい。（男性 / 60 代）
- 正午に鳴るサイレンの意味はなんだかわからない。時刻を知らせるだけのものだったら必要はないと思うが？火事や行方不明のお知らせも、最後の「こちらは三島市役所です」だけしか聞こえないので、35chですら見られるようにならないものでしょうか？（女性 / 70 代以上）
- 町会費を払わないと「広報みしま」が配布されないのはおかしいと思います。市民税を払っているので、配布してもらいたいです。（不明 / 30 代）

『北上地区』

- 徳倉 4 丁目では、スピーカーの音が聞きにくい。（不明 / 70 代以上）
- 東海地震が報道されて久しいが、避難所に指定されている徳倉小学校周辺は、市役所のお知らせの声はするが、何を言っているのかわからないし、一度調査してほしい。（男性 / 70 代以上）
- 「広報みしま」は月に 1 回にしたらどうか。（男性 / 60 代）

『錦田地区』

- 広報みしまの放送について「簡明に短時間で」と思いますが、声が重なって聞き取れない。妙案は？地理的な条件があると思われるが、夜間の「火災のお知らせ」最初の部分はよく聞き取れるが、大事な部分が重なって不明。若干時間に間をおくことで解消されるのでは。技術的に無理なら仕方なし。（男性 / 70 代以上）
- FM が前より良くなったが、まだ聞こえが悪いときがあります。（沼津のは良く聞こえます。）（男性 / 60 代）

『中郷地区』

- さくらチャンネル（35ch）のキャスターが、あまりにも素人っぽく、見てもらえないです。（男性 / 40 代）

『地区不明』

- 広報の音がはっきりわからない。なまりのない声か、はっきりした声をお願いします。窓を開けて聞くのですが、全然何を言っているのかわかりません。（不明 / 40 代）
- 「広報みしま」は月に 1 冊でよい。もったいない。（女性 / 50 代）
- 火災等のアナウンスは、その近辺だけで流してほしい。夜流すのは非常に迷惑。（男性 / 20 代）
- 三島市の放送（火災のお知らせなど）をホームページに載せて頂きたい。とても聞き取りにくいので、お願いしたいです。（女性 / 20 代）